

CIRCULAR N° 28

Quilpué, 29 de septiembre de 2023

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente a Uds, nos comunicamos para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Simulacro de Evacuación externa

El Colegio Coeducacional de Quilpué con el propósito de propiciar una cultura preventiva, a través de su Comité de Seguridad Escolar coordinó con bomberos y carabineros la realización de un simulacro de evacuación externa, el cual se realizó este martes 26 de septiembre con la participación de toda la comunidad educativa. Este ejercicio nos permitió, en una situación simulada, practicar los procedimientos a realizar ante un evento real. Al mismo tiempo, gracias a él, visualizaremos qué aspectos debemos mejorar para así anticiparnos y tomar medidas correctivas para que nada quede al azar en el caso de surgir una emergencia.

Por sobre todo, destacamos el comportamiento ejemplar de nuestros y nuestras estudiantes, la organización de la actividad y el cumplimiento de los roles asignados tanto a docentes como a las y los asistentes de la educación.

Agradecemos a las instituciones que nos brindaron su apoyo y a todos aquellos que hicieron posible la realización de este simulacro de evacuación externa.

Acto aniversario

El miércoles 27 de septiembre se realizó el acto de aniversario de nuestro colegio con la participación de todos los estudiantes y miembros de los diferentes estamentos de la institución. En esta oportunidad nos reunimos para celebrar en comunidad un hito significativo de la historia del COE, sus 62 años de existencia, Es por ello que en este aniversario, celebramos no solo la historia de nuestro colegio, la cual nos permite reconocernos como una comunidad que avanza a la luz de los tiempos, sino también la promesa que este representa para el futuro.

Dpto. de Formación Integral

Informamos que, a partir de esta próxima semana se retoman las charlas vocacionales para los cursos de 7°a 4° Medio, relativas a temáticas de Autoconocimiento, Autoestima Académica, Manejo de la Ansiedad, Proyectos de Vida y Elección Vocacional, entre otras. De la misma forma y de manera complementaria, se continuarán aplicando diversas psicometrías referentes a Hábitos de Estudio, Estilos de Aprendizaje y las de Intereses y Aptitudes Vocacionales. Esto con

el apoyo de diversas instituciones externas como Preuniversitarios y Universidades, así como lo implementado por el mismo Depto.

Por otra parte, y en contexto del continuo monitoreo de las acciones de promoción de una Sana Convivencia Escolar, a partir de la próxima semana se desarrollarán entrevistas tipo Focus Group con nuestros estudiantes, desde 5° año Básico a 4° año Medio. Al igual que el año pasado, esta estrategia tiene por objetivo conocer de voz de los mismos estudiantes, sus diagnósticos en torno a sus relaciones interpersonales, percepción de protección y autocuidado. El insumo de base, serán los resultados del Cuestionario Socioemocional (DIA) del mes de agosto correspondiente a cada curso.

Finalmente, como Depto. quisiéramos felicitar al 8° año básico y a su profesora jefe por su participación, motivación y compromiso con las actividades desarrolladas durante su jornada de Convivencia del día jueves recién pasado. Esperamos que lo trabajado posibilite progresivamente la mejora en su integración grupal y en sus procesos socioemocionales.

Coordinación Académica

Se informa que se ha actualizado la información de estudiantes con necesidades educativas especiales (NEE) que contempla las adecuaciones curriculares implementadas con base en las sugerencias de los especialistas respectivos. Esta información es fundamental para la planificación del proceso de aprendizaje y enseñanza de cada estudiante, por lo que se solicita a cada apoderado cumplir con la entrega de todo documento que constate estados de avances del proceso y progreso individual seguido por el o la estudiante.

El mes de octubre es el último periodo de clases para el Cuarto Año Medio, por lo que se conmina a mantener una asistencia regular, con el fin de generar las condiciones para un proceso de evaluaciones que nos permita un cierre efectivo del plan de estudio de cada asignatura.

Con el objetivo de favorecer las comunicaciones con nuestra comunidad educativa, hemos dispuesto de nuestra plataforma LIRMI para entregar informaciones generales a apoderadas y apoderados de cada curso. En este sentido, invitamos a leer y acusar recibo de las comunicaciones realizadas por LIRMI, y de ser necesario una pregunta o aclaración de un tema en particular, se puede consultar directamente vía correo electrónico al profesional que se requiera, dado que LIRMI no nos permite generar un intercambio de mensajes.

Coordinación de Disciplina

FOTOGRAFIAS

El día miércoles 4 de octubre se comienza a tomar las fotografías de los cursos que aún están pendientes.

UNIFORME

Se reitera a los apoderados procurar cumplir con el uniforme escolar indicado en nuestro reglamento, evitando el uso de: polorones de otros colores, gorros no autorizados, pearcing y corte de cabello no correspondiente.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE